



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Jun.-Prof. Dr. Kalman Graffi

mit Wirkung vom 1. Oktober 2015
zum Juniorfellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als GI-Junior-Fellows aus, die sich bereits in jungen Jahren durch hervorragende Leistungen in der Informatik einen Namen gemacht haben und erwarten lassen, dass sie den fachlich übergreifenden Austausch suchen und wichtige Impulse zur Weiterentwicklung der GI und der Informatik geben werden.

Kalman Graffi ist Juniorprofessor an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf und leitet dort die Arbeitsgruppe „Technik sozialer Netzwerke“. Er promovierte 2010 an der TU Darmstadt. Sein Forschungsschwerpunkt ist die Entwicklung von Verfahren, soziale Netzwerke im Internet sicherer zu machen und eine kontrollierte Qualität zu gewährleisten. Ein besonderes fachliches Anliegen ist die Entwicklung von Lösungen, mit deren Überwachung und Zensur leicht zu umgehen ist.

Darüber hinaus ist er in der Lehre außerordentlich engagiert, schafft es, Studierende zu begeistern und Drittmittel einzuwerben und wurde von „academics“ und dem Deutschen Hochschulverband zum Nachwuchswissenschaftler des Jahres 2015 gewählt.

Er zeichnet sich durch seine intensive wissenschaftliche Kooperation mit dem arabischen Raum aus und ist Mitglied der Arabisch-Deutschen Jungen Akademie der Wissenschaften (AGYA). In dieser Kooperation gelingt es ihm, sein Forschungsthema direkt in Bezug zu den realen Lebensanforderungen vieler Menschen im arabischen Raum zu setzen.

Als Junior-Fellow möchte er sich für den internationalen Austausch mit Entwicklungs- und Krisenländern einsetzen und sich dafür engagieren, die vielfältigen Möglichkeiten der Informatik für die Gesellschaft besser sichtbar zu machen.

Die Nominierung zum Junior-Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Cottbus, im September 2015

*Prof. Dr.-Ing. Peter Liggesmeyer
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)*